
– Al Presidente del Consiglio Comunale Caterina Giovani

– Al Sindaco del Comune di ROSIGNANO MARITTIMO Alessandro Franchi

ATTO: INTERROGAZIONE da inserire nell'o.d.g. del prossimo Consiglio Comunale:

Sicurezza portone d’accesso Scuola Carducci Rosignano Marittimo

INFORMATI
del fatto che fin dal mese di Aprile di quest’anno, alla scuola Carducci di Rosignano 
Marittimo, il portone principale d’ingresso della struttura è rotto e chiunque ed in 
qualsiasi momento della giornata può entrare nel plesso indisturbato;

CONSIDERATO
che sempre nel mese di Aprile, e quindi tempestivamente, è stata fatta dalla Scuola 
la segnalazione agli uffici comunali preposti ma che fino ad oggi nessun intervento di
riparazione è stato effettuato;

TENUTO CONTO
che anche i genitori rappresentanti di varie classi della Scuola, saputo del problema, 
hanno più volte sollecitato l’intervento;

VALUTATO
che se il portone di accesso alla Scuola non garantisce la necessaria chiusura si apre
un problema che riguarda la sicurezza, in primo luogo degli alunni, ma anche 
di tutto il personale scolastico, e che il ritardo nella riparazione del portone appare 
inaccettabile; 

SI CHIEDE AL SINDACO:

- DI RIFERIRE QUALI SIANO STATE LE CAUSE OSTATIVE ALLA RIPARAZIONE DEL 
PORTONE.
- SE RITENGA NECESSARIO ED URGENTE AVVIARE LE NECESSARIE MISURE 
AFFINCHE’ SIA ESEGUITA LA RIPARAZIONE.

I CONSIGLIERI COMUNALI M5S ROSIGNANO MARITTIMO Mario Settino, 
Elisa Becherini, Francesco Serretti.


